

Madrid, 13 de enero de 2026

## La relación de su padre con Pedro Sánchez, el rol de Zapatero en Venezuela y el 'Delcygate': Víctor Ábalos, por primera vez en directo en televisión, en 'El Precio de...'

**Mañana miércoles (Telecinco, 23:00h), el hijo del exministro y exsecretario de Organización del PSOE se sentará por primera vez en un plató, donde ampliará y comentará la amplia entrevista que ha ofrecido en exclusiva a Santi Acosta.**

**En ella, revela quién y por qué invita a Delcy Rodríguez, actual presidenta encargada de Venezuela tras la captura de Nicolás Maduro, a viajar España en 2020 y el papel que jugaron Sánchez y Zapatero en esa visita; por qué se relaciona a Begoña Gómez en el rescate de Air Europa y quién habría autorizado el rescate de Plus Ultra.**

**Junto a Santi Acosta en plató, también entrevistarán al invitado los analistas y periodistas especializados Ketty Garat, Esteban Urreiztieta, Elisa Beni, Jorge Calabrés, Isaac Blasco, Eduardo Inda y Zaida Cantera.**

*"Zapatero es el presidente en la sombra y quien dirige la posición de este país en el orden internacional. Se ha beneficiado de muchas actividades en Venezuela. Si él cae, el Presidente va a tener que dar muchas explicaciones".* Así de contundente se muestra **Víctor Ábalos**, hijo de José Luis Ábalos, sobre el rol en la sombra del expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero, en la **amplia entrevista en exclusiva concedida a Santi Acosta** y que el propio protagonista analizará y ampliará con su presencia **por primera vez en directo en un plató de televisión** en '**El Precio de... Ábalos, mi padre**', título del nuevo especial del formato que **Telecinco** emitirá **este miércoles 14 de enero (23:00h)**.

En su entrevista, el invitado desvela cómo era la **relación de su padre**, el primer diputado en activo que ingresa en prisión en la historia de España, **con el presidente del Gobierno Pedro Sánchez**, que define como "*la relación más cercana que uno se pueda imaginar. No le cabe a nadie en la cabeza que no eran amigos. Es indiscutible*". "*Mi padre era el confidente de Sánchez. Siempre le demostró cariño, amistad y afecto*", recalca y finaliza: "*Mi padre tiene información*".

También se referirá al conocido como ‘**Delcygate**’, originado a raíz de la visita a España en 2020 de la recientemente nombrada presidenta encargada de Venezuela Delcy Rodríguez: “*Nadie en el Gobierno conocía que hubiera sanciones sobre la vicepresidenta de Venezuela. La persona que llama a mi padre para que vaya al aeropuerto de Barajas fue el presidente Sánchez. Su misión era evitar que pisara espacio Schengen*”. Además, **revela visitas posteriores de la dirigente venezolana**: “*Hasta hace nada, Delcy ha estado en España. Ha venido incluso con sanciones impuestas y ha estado también por Serrano, para irse de compras o visitar una clínica estética*”.

Los motivos por los que se relaciona a **Begoña Gómez**, esposa del presidente del Gobierno, con el **rescate de Air Europa**, y la identidad del autorizador del **rescate de la aerolínea Plus Ultra**, serán otros de los temas que abordará el invitado.

## **El coste social y las dificultades de estar en la cárcel**

La conversación con Víctor Ábalos también girará en torno a la **estancia en prisión de su padre** tras su ingreso en Soto del Real el pasado mes de noviembre. El frío, la humedad y la soledad se han convertido en sus peores enemigos. Unos enemigos que intenta combatir sumergiéndose en la lectura, las llamadas diarias a su familia y las visitas semanales de sus seres queridos. “*Está viviendo en unas condiciones complicadas. Mi padre se queja sobre todo de la humedad. Yo veo en mi padre fuego en los ojos. Él se siente un preso político. Es inocente. No pienso en otra cosa más que en sacarlo de la cárcel lo antes posible*”, asegura.

El invitado también aborda el **coste social** de estar en prisión -“*Hay personas con delitos de asesinato y terrorismo que están más humanizados que mi padre*”- y revela haber vivido junto a él desagradables episodios: “*A mi padre y a mí casi nos sacan de la carretera al grito de "rojos de mierda". Hay que estar muy enfermo*”.